



Frauenverein Thun

## Thuner Zuhörbänkli

Das Thuner Zuhörbänkli ist wieder zuhause. Der Erfolg seiner Botschaftsreise darf sich sehen lassen: In Thun stehen mittlerweile zwei Zuhörbänkli. In Bern und Interlaken wird geplant. Das bestechend einfache Projekt von «und» das *Generationentandem* bringt Menschen zusammen und lässt sie gemeinsam gute Momente erleben.



**Hinter dem Rathaus:** wieder zurück am zweiten Standort in Thun.  
**Neues Bänkli** in Thuner Bahnhofshalle.

Mittlerweile ist das Zuhörbänkli an der Aare nicht mehr das einzige in Thun. In der Bahnhofshalle hinterliess es nach seiner Abreise eine grosse Lücke. Ein zweites Bänkli, schön und gelb, steht seit November 2021 wieder in der Bahnhofshalle in Thun.

Das Zuhörbänkli, ein Projekt von «und» das *Generationentandem*, macht Schule: Im Innenhof des Berner Generationenhauses wird es ab Mai einen Plaudertisch geben, an dem man auch gemeinsam essen kann. In Interlaken, im neuen Garten des Zentrums Artos, ist, nach der eintägigen Stippvisite des Thuner Bänklis, auch ein Zuhörbänkli geplant. Alle diese Standorte sind in Zusammenarbeit mit «und» das *Generationentandem* entstanden.

### Einfach mal Platz nehmen

Das Zuhörbänkli steht allen offen, die etwas zu erzählen haben oder einfach für einen Moment eine nette Gesellschaft suchen. Hat man genug oder ist für den Augenblick alles gesagt, darf man jederzeit aufstehen und gehen... und vielleicht später noch einmal vorbeikommen, wer weiss?

Viel Spass wünscht der Frauenverein Thun